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   Querido diario, hoje, dia 09/06/2020, quero te contar

um pouco do que tenho vivido e aprendido.

   
   Nesse ano de 2020, fazendo ainda o segundo ano do
ensino médio, fui selecionada para participar do
programa do governo estadual da Bahia, cujo o nome é
"+ estudos ".
   Meu nome é Alice Netta, tenho 17 anos, estudo no
Colégio Estadual Nair Lopes Jenkins do baixo sul da
Bahia no qual sou monitora de português. Como é a
minha primeira monitoria, ainda sou inexperiente
mas estou me esforçando para fazer o meu melhor.
   No primeiro momento da apresentação do projeto, a
proposta inicial era um pouco diferente da forma que
estamos atuando hoje. Infelizmente, por conta da
pandemia que o mundo sofre nesse momento, a forma
mais adequada  para continuar com o projeto e
consequentemente produzir conteúdo para os alunos
durante a quarentena causada pelo COVID-19, é uma
plataforma 100% digital, trazendo assim conteúdo
com segurança, responsabilidade e supervisão do
governo, tal qual criou esse projeto.



                    NO MODOLO 1...

   Então... no módulo um (dia 30 de abril), fui
chamada para fazer parte de um grupo de
conversa nas redes sociais, onde foi dada
instruções de como começar.
   O governo criou um e-mail para cada monitor
e através dele recebemos mais informações
sobre o projeto e de como criar uma sala virtual
que ia ser útil no próximo módulo mas, vamos 
deixar isso pra depois, já que temos mais
coisas pra comentar sobre este módulo.
   Nele fizemos também um video de 30
segundos, falando um pouco sobre nós, ou
seja, nos apresentando.



                            NO MODOLO 2...

   Após a conclusão do primeiro módulo, o
governo enviou uma solicitação com
informações bancárias de cada monitor.
   Depois de receber as informações nos
direcionamos a agência bancária mais
próxima e assim recebemos a nossa primeira
remuneração como monitor.
   Continuando, no dia 26 de maio recebemos
informações sobre o segundo módulo onde
usariamos a sala virtual que criamos no
primeiro no primeiro módulo e foi ai que
começamos a produzir.
   No email a nós dado tinha variados temas e
subtemas que teríamos que explicar em
vídeos, como por exemplo: As principais
dificuldades na ortografia e gêneros textuais.
Lembrando que esses são os temas apenas
dos monitores de português. 



    Mesmo não tendo chegado ao
fim, já está sendo uma
experiência muito boa e
importante para minha formação
acadêmica. Além de relembrar
assuntos passados, estou tento a
oportunidade de ta á frente de
um trabalho tão importante,
principalmente pelo fato de
estarmos em um período de
pandemia, onde esse projeto
está sendo essencial na
educação.


